



Der Heiland rief, ich folgte gleich;
Ihr lieben Eltern, tröstet Euch,
Wenn ich in meiner Kindheit starb,
Eh' mich die eitle Welt verdarb.
Wohl kurz war meines Lebens Frist,
Doch, das die Welt ein Kreuzweg ist
Erfuhr ich schon in dieser Zeit,
Da mich befiel so manches Leid!
Nun ist's vorbei, mir geht es gut,
In Frieden Leib und Seele ruht;
Ich wünsche mich nicht mehr zurück,
Mein Lohn ist ewig, groß mein Glück.



Christliches Andenken
an unseren inniggeliebten

Florian-Johannes Kössler

* am 29. 4. 1977 † 2. 9. 1977